

Melalui Era Digital, Bupati Siap Wujudkan Nagekeo The Heart of Flores

Tony Rosyid - [INDONESIASATU.ID](https://www.indonesiasatu.id)

Apr 8, 2022 - 11:24



Nagekeo - Memasuki era digital yang sudah ada di depan mata, Pemerintah Kabupaten Nagekeo Provinsi Nusa Tenggara Timur (NTT), siap memperkenalkan budaya daerah dan produk usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) kepada dunia.

"Nagekeo hari ini mendapatkan peluang untuk mulai migrasi dari tv analog ke tv digital (analog switch-off/ASO, red). Itu sebuah bentuk nyata dari kemajuan

literasi dasar. Literasi digital itu menentukan kita agar dunia mengenal Nagekeo dari manusia, alam, budaya dan produk budaya," kata Bupati Nagekeo, Johannes Don Bosco, dalam sambutannya pada acara Pertunjukan Rakyat (Petunra) bertema 'Siap TV Digital, Menuju Indonesia Terkoneksi, Semakin Digital Semakin Maju' yang diselenggarakan secara hybrid di Kantor Bupati, Kamis (7/4/2022).

Dijelaskan Bupati Nagekeo, melalui gelaran Petunra yang diselenggarakan oleh Kementerian Komunikasi dan Informatika (Kominfo), masyarakat dapat berkesempatan kedepan untuk mengembangkan diri, memperkenalkan budaya, memperkenalkan produk UMKM agar bisa bersaing dalam dunia pariwisata yang sedang berkembang di Indonesia tak terkecuali di Bali Nusa Tenggara, lebih khusus di Flores Lembata NTT.

Menurut Johannes, melalui perkembangan teknologi TV Digital masyarakat dapat mengenalkan semua produk mulai dari budaya, nyanyian, tarian, handicraft sampai UMKM yang terus didorong oleh Pemkab Nagekeo untuk diproduksi oleh masyarakat untuk dikenal oleh pasar baik di Flores, Bali Nusa Tenggara, Indonesia dan dunia.

"Era digital sudah datang, era digital sudah didepan mata, dan acara hari ini saya mengajak semua yang hadir secara offline maupun online agar bisa mempersiapkan diri mengembangkan diri mewartakan kepada semua kenalan, saudara, melalui jejaring yang ada agar kita siap menggunakan sarana teknologi informasi dan komunikasi yang tersedia, sehingga pada saatnya kita dapat mewujudkan Nagekeo The Heart of Flores," ujar Johannes.

Bupati Johannes mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang mengambil bagian pada acara Petunra secara khusus kepada Menkominfo, Dirjen Informasi dan Komunikasi Publik, Kepala Dinas Kominfo Nagekeo, seluruh tim pendukung dan semua peserta yang hadir baik online maupun offline.

Bupati berpesan untuk melangkah kedepan menyabut era digital agar dapat memajukan Nagekeo menjadi lebih cakap, bijak dan cerdas dalam menghadapi perkembangan teknologi informasi dan komunikasi.

"Mari kita sama-sama melangkah kedepan agar Nagekeo bisa maju dan semua warga bisa memanfaatkan dengan sangat bijak kemajuan digital teknologi kita bisa sukseskan migrasi tv analog ke tv digital," pungkas bupati.

Hadir dalam acara Petunra di antaranya, Kepala Dinas Kominfo Nagekeo Ndonga Andreas Corsini, Praktisi Media Selvianto Mana Tappi, Komisioner Penyiaran Indonesia Mohammad Reza, Perwakilan Tim Ditjen IKP Kominfo Eka Yonavilbia, tokoh masyarakat, komunitas lokal, band pengiring acara, serta tamu undangan.